




anuket
EL MUNDO
ES TU CASA

TRANSCANTÁBRICO

**LUJO ENTRE CIUDADES
COSTERAS, CULTURA Y
PAISAJES VERDES**

**"No todos los viajes se cuentan por kilómetros.
Algunos se miden por emociones."**

Anónimo



anuket

EL MUNDO
ES TU CASA



COSTA, CATEDRALES Y SABORES A TRAVÉS DE LOS RAÍLES MÁS EXQUISITOS

Un viaje a bordo de la historia, el paisaje y la excelencia. Descubre el norte de España desde la comodidad del Transcantábrico Gran Lujo, uno de los trenes más exclusivos del mundo. Cada día comienza con un desayuno a la carta y continúa con visitas culturales, gastronomía de autor y momentos inolvidables a bordo. Un homenaje al arte de viajar con elegancia.

 **anuket**



Día 1 – San Sebastián y el primer encuentro

Recepción en hotel a las 13:00 h y visita a esta ciudad costera de elegancia natural. Almuerzo. Por la tarde, traslado en autocar a Bilbao, donde nos espera el Transcantábrico Gran Lujo. Bienvenida a bordo, presentación de la tripulación, acomodo en las suites y cena. Noche en Carranza. El tren se convierte en nuestro refugio móvil, entre maderas nobles, silencio y atención exquisita.

Día 2 – Bilbao y Santander, entre arte y mar

Desayuno a bordo. Visita a Bilbao y su impresionante museo Guggenheim. Comida mientras el tren avanza hacia Santander. Visita guiada y cena en restaurante selecto. Noche en Santander. El vagón salón ofrece prensa, música y conversación al ritmo pausado del viaje.

Día 3 – Balneario, modernismo y villas cántabras

Desayuno mientras el tren llega a Cabezón de la Sal. Excursión al balneario de La Hermita, con baño termal opcional o tiempo libre. Comida en el balneario. Por la tarde, visita al Capricho de Gaudí en Comillas. Cena a bordo. Noche en

Cabezón. El contraste entre lo clásico del tren y lo modernista de Gaudí subraya la diversidad de este viaje.

Día 4 – Santillana, Altamira y entrada a Asturias

Visita a la villa medieval de Santillana del Mar y a la Neocueva de Altamira, que revela la vida de nuestros ancestros. Comida a bordo mientras el tren continúa hasta Llanes. Tarde libre o visita guiada. Cena y noche en Llanes. Las luces del vagón pub invitan a una copa, música en directo y confidencias viajeras.

Día 5 – Covadonga, Picos de Europa y Oviedo

Después del desayuno, excursión al Parque Nacional de los Picos de Europa, visita al Santuario de Covadonga. Comida a bordo rumbo a Oviedo. Visita guiada por su casco histórico. Cena en restaurante. Noche en Oviedo. La montaña y la ciudad dialogan entre piedra, silencio y arte prerrománico.

Día 6 – De Gijón a la villa blanca de Luarca

Visita a Gijón por la mañana. Comida en restaurante. Por la tarde, descubrimos Luarca, la

Villa Blanca de la Costa Verde. Cena a bordo y noche en Luarca. El tren se convierte cada noche en un palacio rodante, entre sábanas blancas y recuerdos recientes.

Día 7 – Ribadeo, la costa lucense y Viveiro

Desayunando llegamos a Ribadeo. Visita a la Playa de las Catedrales, donde el mar ha esculpido monumentos naturales. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, llegada a Viveiro, con visita o tiempo libre. Cena a bordo y actuación especial. Última noche a bordo. Las emociones se acumulan como las postales guardadas en el alma.

Día 8 – Santiago de Compostela, fin del trayecto

Último desayuno a bordo mientras llegamos a Ferrol. Traslado en autocar a Santiago de Compostela. Visita a la ciudad santa y su majestuosa catedral. Fin del viaje en el Parador de los Reyes Católicos. Despedida de un recorrido que, más que un trayecto, ha sido una experiencia de belleza, historia y descanso.

Un viaje a bordo de uno de los trenes más exclusivos del mundo, recorriendo la cornisa cantábrica entre paisajes de mar y montaña, villas con historia, gastronomía refinada y el placer de viajar sin prisas, rodeados de lujo y encanto.

El viaje incluye:

- Alojamiento en suites Gran Lujo con salón privado, baño completo y todas las comodidades.
- Visitas culturales a lugares como Bilbao, Santander, Oviedo, Gijón, Santillana del Mar y la Playa de las Catedrales.
- Gastronomía de primera clase, con cenas y comidas a bordo y en restaurantes seleccionados.
- Animación nocturna en el coche pub: música en directo, veladas y copa de bienvenida.
- Servicio personalizado, con guía acompañante, autocar de apoyo y tripulación dedicada durante todo el viaje.





Viajar como siempre has imaginado. Sumergirte en lo extraordinario. En cada viaje te invitamos a vivir lo exclusivo y a disfrutar de experiencias únicas.

La propuesta que acabas de leer es solo un punto de partida. En Anuket creemos que cada viajero es único, y por eso cada viaje también debe serlo. Si te inspira este itinerario y quieres adaptarlo, modificarlo o combinarlo con otras experiencias, estaremos encantados de hacerlo realidad. Podemos cambiar el enfoque o diseñar desde cero un viaje completamente distinto, ya sea a este destino o a cualquier otro rincón del mundo que te ilusione descubrir. Nos encantaría conocerte y escucharte. Saber qué te mueve, qué te emociona, qué esperas de este viaje. Porque cuando compartes con nosotros tus deseos, nace la magia de un viaje verdaderamente a medida. Escríbenos a hola@anuket.es y empecemos a soñar juntos.